

Los propósitos, y la realidad

Muchos creen que hacer una labor de partido es hacer una labor por la guerra y por la causa revolucionaria. Nada más falso ni más perjudicial. La hipertrofia de un partido no asegura sus planes hegemónicos, porque el resultado final no será obra de un sector de la opinión y de la acción antifascista, sino de todas las fuerzas que aportan su entusiasmo a la causa popular.

EDITADO POR LA FEDERACIÓN PROVINCIAL DE JUVENTUDES SOCIALISTAS UNIFICADAS

MURCIA — Año II — Número 276

MIÉRCOLES 30 DE JUNIO DE 1937

SE REANUDAN LOS COLOQUIOS INTERNACIONALES

Inglaterra y Francia están dispuestas a sustituir a Alemania e Italia en el control naval, para no prestarse al juego fascista del chantaje

Formidable reacción de nuestras fuerzas en el Norte

Una nota de la reunión del Subcomité de No Intervención

Se trató del control naval y de la retirada de los "voluntarios"

Italia niega que haya enviado más soldados a España

Londres, 29.—Esta noche se ha facilitado un comunicado oficial de la reunión del Subcomité de No Intervención. Se da cuenta de que el representante de Italia hizo la siguiente declaración: "El embajador de las autoridades de Valencia en Londres publicó recientemente un comunicado que contenía alegatos extravagantes sobre un desembarco reciente de soldados italianos en España. Quiero declarar que ni un solo voluntario italiano ha salido de mi país para España desde que el Comité declaró el embargo sobre los voluntarios".

Después el Subcomité examinó la situación relativa al control naval. El presidente, por encargo de Gobierno británico, hizo una declaración, en la

que dió cuenta de las proposiciones que los Gobiernos francés e inglés han decidido someter al Comité, en virtud de las cuales están dispuestos a asumir el control naval del conjunto en las costas españolas, y en principio están de acuerdo para nombrar observadores neutrales a bordo de los buques que participen en las patrullas. Estos Gobiernos están de acuerdo para decidir que Inglaterra sería responsable del control en la zona costera que se halla bajo el dominio del Gobierno español y que Francia e Inglaterra se repartirían el control de la zona situada actualmente bajo el dominio de Franco, sobre unas bases que examinarían ambos Gobiernos e inevitablemente la mayor parte de estas costas serían incluidas en la zona francesa.

Los representantes de Bélgica, Checoslovaquia, Suiza y U. R. S. S. acogieron favorablemente la proposición franco-británica.

Durante el intercambio de impresiones que siguió, los representantes de Alemania e Italia, aunque afirmaron que estaban dispuestos a transmitir la proposición a sus Gobiernos, indicaron que harían fuertes objeciones en principio a toda proposición que se basase en el necesario equilibrio para asegurar la imparcialidad absoluta del control. Indicaron que sus Gobiernos habían decidido aconsejar a sus nacionales que colaboraran en el control como observadores, que dimitan sus cargos.

Al final, todos los representantes se comprometieron a someter inmediatamente a sus Gobiernos la proposición presentada

al Comité por los Gobiernos francés y británico, y pedir instrucciones.

El segundo punto del orden día era el proyecto de retirada de los no españoles que combaten en la guerra de España. Lord Plymouth declaró que el Gobierno inglés consideraba a esta cuestión como una de las más importantes y urgentes y que tenía grandes deseos de ver avanzar este asunto lo antes posible.

El representante de Francia declaró que con objeto de iniciar el procedimiento para la repatriación, su Gobierno sugería que se concertasen acuerdos para retirar inmediatamente de España a todos los extranjeros prisioneros o heridos de guerra.

Después de una breve discusión se acordó que en la nueva reunión del subcomité, que se celebrará el viernes, se examinarán de nuevo las dos cuestiones: control naval y retirada de los voluntarios.

El camarada Cobarro, Gobernador interino

Por disposición del ministro de la Gobernación se ha encargado, interinamente, del Gobierno Civil de la provincia, nuestro querido camarada Jesús Cobarro Gómez, secretario general de la Casa del Pueblo de Murcia.

El camarada Cobarro no representa en tan importante puesto a una organización determinada. Nunca, como ahora, puede afirmarse que el gobernador civil representa al Frente Popular. Las organizaciones obreras tienen el deber de aumentar su celo en el cumplimiento de las obligaciones impuestas por los acontecimientos de nuestra guerra, ya que quien hoy ocupa el más alto lugar oficial de nuestra provincia es un obrero cien por cien, un obrero revolucionario y antifascista, que ha dedicado a la causa del pueblo sus mejores esfuerzos. Las organizaciones republicanas, estamos seguros de ello, colaborarán con las restantes entidades políticas y sindicales del Frente Popular para que la gestión encomendada a nuestro compañero se realice regularmente.

Nosotros nos atrevemos a asegurar que el Gobierno Civil será, mientras Cobarro desempeñe su alto cargo, el Centro oficial que no sabe de partidismos ni de sectas. Las disidencias políticas, los pleitos internos, no repercutirán en los actos gubernativos.

La Murcia antifascista tiene derecho a esperar mucho del nuevo gobernador. El gobernador civil tiene derecho a esperar mucho de los verdaderos antifascistas, que no vacilarán en aportar todo su entusiasmo revolucionario, en íntima colaboración con el nuevo representante del Gobierno de la República.

NUESTRA LUCHA saluda al gobernador de la provincia y le ofrece, como a sus antecesores que no se salieron del marco de sus atribuciones, su apoyo incondicional.

EL GOBIERNO TRABAJA

Importantes decretos de Justicia, Defensa Nacional y Hacienda

Se está concertando con la Unión Soviética un arreglo comercial

Valencia, 29.—La "Gaceta" publica un decreto de Justicia disponiendo que en el plazo de ocho días los Ayuntamientos devolverán a los Juzgados Municipales los Registros Civiles. Los matrimonios celebrados ante los alcaldes quedan convalidados.

Un decreto de Defensa Nacional dispone obligatoriamente la organización de la defensa pasiva contra ataques aéreos. Se constituirán Comités provinciales y locales, de los que formarán parte un médico, un farmacéutico o químico y un representante de la Prensa. En cada localidad se constituirán equipos de especialistas sanitarios y de trabajo. Los gastos deberán ser soportados por los beneficiarios de esta defensa.

Por un decreto de Hacienda se rehan los derechos de Aduana a las mercancías originarias de la U. R. S. S. y en el preámbulo se dice que el tratamiento comercial que se observa, contrasta notablemente con las facilidades y buena voluntad demostradas por la Unión Soviética, que arrojando todos los peligros y allanando todas las dificultades que puedan presentarse, procura, por todos los medios, suministrar a España cuantos artículos son precisos para su subsistencia.

Se dice también que está en vías de llegar a feliz término un arreglo comercial con Rusia.

Se dice también que está en vías de llegar a feliz término un arreglo comercial con Rusia.

FRENTE DE EUZKADI

En el frente vasco prosigue la lucha tenaz, que presenta ahora un aspecto muy favorable al Ejército republicano

Santander, 29.—En los frentes vascos y a causa del mal tiempo, apenas se ha operado. Se registró una pequeña operación, por iniciativa de los rebeldes en los sectores de Valmaseda y Somorrostro. En Valmaseda, el enemigo voló enormes cantidades de ele-

mentos sobre nuestras posiciones del Alto de la Cruz. Tan impetuosa fué la avalancha, que después de unas horas de verdadero derroche de heroísmo, las tropas republicanas tuvieron que replegarse. El mando leal ordenó después una contraofensiva que se inició con intensa preparación artillera. Lanzadas después nuestras tropas al ataque, el enemigo fué desalojado del Alto, y esta noche quedaba ya en nuestro poder y se fortificaba convenientemente.

Merece destacarse el detalle de que en las jornadas en que la aviación enemiga no puede actuar, los facciosos no logran adelantar ni un palmo de terreno. Demuéstrase con ello que nuestra infantería es superior a la de ellos. En Somorrostro, el enemigo intentó desplegar sus fuerzas hacia nuestras posiciones, pero se le repelió con tal energía que se vió obligado a retroceder cien metros más atrás de sus primeras posiciones.

Ayer y hoy nuestras fuerzas, además de contener los ataques de los extranjeros, han producido al enemigo un quebranto enorme con muchas bajas.

Los maquiavelismos facciosos al descubierto Pretenden producir incidentes con las flotas del control para atribuirnos después la causa

Tres minas halladas en el lugar donde habitualmente se estacionaba un buque británico

Valencia, 29.—El jefe de la base naval de Almería ha comunicado al ministro de Defensa Nacional que unos pescadores encontraron a unas 10 millas de la costa tres minas submarinas.

El comandante de un submarino que salió a bordo del guardacostas "Mompedor" comprobó que no se trataba de minas, sino de los escandallos de las mismas, de lo que se deduce que al arrastrarlas se cortó el cable de unión, yendo las minas a la deriva.

que con motivo del accidente al destructor británico "Hunter" ha llevado a cabo el personal de la base, habiendo observado que dicho barco ejercía la vigilancia del control en lugar preciso donde han sido encontradas estas minas. Esto demuestra una vez más la tendencia que tienen las flotas al servicio de los fascistas de procurar que surjan incidentes achacándonos después a nosotros la causa de los mismos.

Esta comunicación ha sido remitida por el ministro de Defensa al encargado de Negocios de la Gran Bretaña.

VISADO FOR LA CENSURA

Un héroe más



En los frentes de Toledo, después de nueve meses de lucha, ha caído nuestro camarada Lázaro Campuzano Alcolea.

Es un compañero más que la guerra nos arrebató. Fundador de la Juventud Socialista Unificada en Archena; su entusiasmo por la causa popular, sólo puede compararse a su heroísmo en los frentes de batalla, donde ha muerto tras de haber sido herido dos veces.

LOS FASCISTAS DE DENTRO

En el arma de Aviación se descubre una organización de espionaje

Son condenados a muerte tres pilotos y un cabo conductor

Lérida, 29.—Se ha visto la causa sumaria contra varios fascistas introducidos en las filas del arma de Aviación.

Un individuo, llamado Acuña, cabo conductor, se dedicaba a convencer a los pilotos para que se pasaran al campo enemigo. Había sido afiliado a Falange. Se le ocupó una carta ofreciendo a Franco

sus servicios. El Tribunal ha condenado a muerte a Acuña, a los tenientes pilotos Rodríguez Nava y Fernández y sargento piloto Chamón.

Por las declaraciones de estos procesados se ha podido descubrir una vasta red de espionaje.

LA LUCHA EN EL CENTRO

LOS FACCIOSOS SE ESTRELLAN CONTRA LA INEXPUGNABLE MURALLA DEL EJERCITO POPULAR

Madrid, 29.—Los ataques enemigos en el sector del Jarama han decrecido bastante ante la inutilidad de sus intentos. El último lo realizaron esta

mañana y los fascistas tuvieron que retirarse dejando en el campo bastantes bajas y material de guerra.

La aviación rebelde voló esta mañana cuatro veces por dicho sector; pero, como siempre, las baterías antiaéreas obligaron a los aparatos facciosos a hacerlo a considerable altura.

En el sur del Tajo el enemigo intentó realizar un movimiento para poder unir sus flujos de dicho sector con el llamado de Extremadura. Utilizaron caudaloso material de guerra, pero, tras tropas, magníficamente parapetadas en el alto de los cerros de las sierras de Alarcón y Argallanes contruyeron el ataque, rechazando con energía al enemigo.

MEJORAN NUESTRAS LINEAS EN CASI TODOS LOS FRENTE DEL CENTRO

Madrid, 29.—La tranquilidad ha continuado esta tarde en todos los frentes cercanos a la capital. En La Marañosa atacó hoy el enemigo con menos violencia que en días anteriores. Después de contenido el ataque nuestras fuerzas contraatacaron, obligando a los facciosos a un rápido repliegue.

En el sur del Tajo nuestras fuerzas han mejorado sus posiciones en las inmediaciones de Toledo y en la sierra de Alarcón. En el norte de Guadalajara se arro-

Partes de guerra

Calma en casi todos los frentes excepto en Euzkadi, donde nuestras fuerzas, en energicos contraataques, causan quebranto al enemigo

CENTRO.—Sin novedad. Se pasaron a nuestras filas dos soldados.

ESTE.—El enemigo atacó algunas de nuestras posiciones del Alto Aragón, sin conseguir los objetivos que se propuso.

Se han presentado cuatro soldados evadidos del campo faccioso.

NORTE.—Vizcaya.—Nuestras fuerzas contraatacaron reiteradamente en el cerro de la Cruz, consiguiendo apoderarse de dicha posición.

En el contraataque, las fuerzas de la República causaron gran quebranto al enemigo. Este atacó con insistencia Zalla, sin conseguir avanzar nada.

SUR.—En las últimas horas de la jornada pasada fueron mejoradas nuestras posiciones de la Peña de la Mata. Esta operación se realizó con bajas vistas para el enemigo.

En los demás frentes, sin novedad.

A las diez de la noche fué facilitado el siguiente parte de Aviación:

"Hoy, a mediodía, fué bombardeada con eficacia por nuestros aviones la estación del ferrocarril de Aranda de Duero."

